



しゃくなげ

令和2年
4月特別号Ⅲ
4月18日配信

～新型コロナウイルスの影響による休校に伴う連絡事項について～

シアトル日本語補習学校

本校の園児・児童・生徒の皆さん、保護者の皆様、お元気ですか。
今週はしゃくなげ4月特別号Ⅲを配信いたします。ご一読ください。

【教科書類の配付について】

教科書類の配付については、5月の学習支援に間に合うよう、外出禁止令が解かれる前に各家庭への配送を運送業者に委託しました。

ただし、副教材については未着のものがあるので、今回は教科書とワーク類のみの配送となります。残りの副教材等は後日別に配付します。

【授業料について】

休業中の授業料について、学校運営委員会で協議・決定いたしました。しゃくなげと一緒に文書を添付いたしますので、ご確認ください。

【大木 学校カウンセラーからのメッセージ】

皆様、お元気ですか？毎日どのように過ごされていますか？

今世界中で多くの人々が新型コロナウイルスのために、不安で不自由な暮らしを強いられています。私たちが住むワシントン州も、多くの学校が休校になり1ヶ月が過ぎてしまいました。

外出禁止令、そして、6月いっぱいまで学校が休校措置をとることになった今、学校再開まで今後どのように毎日を過ごしていくのか、多くの方々が途方に暮れていると思います。

そこで、今回私から簡単なアドバイスがあります。

それは規則正しい生活を子供たちにさせることです。細かく一日のスケジュールを子供たちと一緒に作り、そのスケジュールに沿って生活していきます。

学区や学年によって出されている課題や、宿題、オンライン授業など多少違いがあるかと思いますが、それらを使ってスケジュールを組んでいきます。

ここで私からのお勧めは、なるべく午前中は学校があったときの様に、勉強に重点を置いたスケジュールを立てることです。そして、お昼ごはんの後からは、自由時間とするなど、無理のない、メリハリのある一日にすることが大切です。

そして休みの日は勉強をしないで好きなことをさせる。

このように学校があった時となるべく近い状態に一週間の計画を立てて、実行していきます。慣れないうちは大変かもしれませんが、規則正しい生活をすることで子供のストレスや不安を減らすことが目的です。

それでは皆さん、体に気を付けて頑張ってください。

【ご家庭のIT環境に関する調査について】

5月から開始を予定しておりますお子様の学習支援を行うために、各ご家庭のIT環境についてのアンケートを実施いたします。お忙しいとは思いますが、下のリンクをクリックしていただき、**4月22日までに必ずご返信ください。**

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=LMD2ijiH10uxbMls87n8YEO_WkSHPCtD1DxmbB5CjwpUNDk3RFE3RTYySDNLMERDMktaRkc4WFZZVS4u

※ご質問やご要望等ございましたら、学校事務所メール office@seajschool.org か、本校ホームページのお問い合わせフォームまでご連絡ください。